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つやま市議会だよりは、環境保護のため再生紙と大豆油インキを使用しています。読み終えた後はリサイクル（雑
紙）にご協力ください。

東幼稚園 通園している子どもたちは47人。撮影はおゆうぎ室に並んでハイ
チーズ。とっても元気ないい顔をしてくれました。ありがとう！

大崎幼稚園 通園している子どもたちは16人。撮影は園庭にあるジャングルジム
にのぼってパチリと１枚。これからもお外で元気に遊ぼう！

河辺幼稚園 通園している子どもたちは30人。撮影は運動会の日、あいにくの雨
模様で急遽体育館でハイチーズ。記憶に残る運動会になったかな？

第４回議会報告会
日時：10月１日（水）午後６時～８時
会場：加茂町公民館・勝北公民館・中央公民館・津山東公民館
参加：４会場で合計71名

リニュ
ーアルした議会だよりに

ご意見をお寄せください

　記事の内容や読みやすさなど、市民の皆さんからご
意見をいただき、紙面づくりの参考にしたいと考えて
います。次の項目について、郵送、電子メールまたは
ファクシミリで議会事務局までお寄せください。

　お送りいただく際は、宛名、件名などを「議会だよ
り感想」としてお送りください。

①73号の中で一番印象に残った記事は
②73号全体をお読みになっての感想
③議会の活動に対するご意見やご要望など

飯田市議会議長が津山市を表敬訪問

津山市と市政提携都市縁組を締結している長野県飯田
市議会の林幸次議長と議会事務局長が８月、川端議長、
宮地市長を表敬訪問されました。林議長は公務で岡山
県へ訪問中のところ、津山へお立ち寄りになりました。
懇談では提携の今後について協議を行い、さらなる協
力体制の構築に向けて確認しました。

編 集 後 記 広報調査特別委員会　〔委員長〕末永弘之　〔副委員長〕安東伸昭
　　　　　　　　　　〔委　員〕秋久憲司　岡田康弘　岡安謙典　黒見節子　竹内靖人　吉田耕造

超高齢者社会を迎える2025年。住みなれた地域で自
分らしい生活が続けられる「地域包括ケアシステム」
の構築が急務です。（謙）

今議会では、広島市の災害に関連して津山市の災害対
策の発言、条例では子ども・子育て３法に関する子育
て関連条例での発言が目立ちました。（節）

報告会の中で参加の皆さんからいただいたご意見・ご要望をまとめましたので、主なものをご紹介します。

ご意見
議会の回答

津山市の財政状況は大丈夫？
地方交付税が今後大幅に減り、土地開発公
社の整理の償還も続く。様々な面で財政は
厳しくなるが、我々議会も市の財政状況を
きちんとチェックしていく。

ご意見

議会の回答

新クリーンセンターは予定どおり
稼働するの？
造成及び本体施設工事に着手しており、27
年12月に向けて工事が進んでいる。

ご意見
議会の回答

議員定数は現行（28名）のまま？
議会活性化調査特別委員会で鋭意論議し、
委員会では現状維持を結論とした。

ご要望
議会の回答

米の消費率を上げるための方策を！
市独自の振興策を多角的に考えていく必要
がある。給食センターで米飯ラインが稼働
し始めたことも含め、米粉の活用も一案か
もしれない。

ご要望
議会の回答

県道の整備促進を市議会からも要望を！
道路整備に対する地元の方々の要望をまと
めて、直接市議会に届けてほしい。

その他のご意見・ご要望
政務活動費の利用状況、消防団のデジタル無線機の増
設、学力向上に対する取り組み、健康づくり、各種保
険料の増額を抑制する取り組み、津山駅前整備など


